



平成30年度平第一中学校だより No.20

2019 2/14

けやきよ…

発行者

校長 西内英理

君たちを忘れない……。 34CR



皆さんとの思い出

34CR担任 松崎 廣恵

34CRの皆さんとの思い出は、何と言っても給食の『おかわりじゃんけん』です。「先生、じゃんけんしましょう！」の声で一斉に手が挙がり、勝った負けたの大騒ぎ。最終的に先生に勝たないとおかわりがもらえないシステムで……。

ここでひとこと言わせてもらおうと、

「34CRのみんな、じゃんけん弱すぎです!!」

でも、とっても和やかで楽しい時間でした。

◆ 34CRの皆さんからのメッセージ ◆

猪狩 拓海：1・2年生は、今学んでいる勉強をしっかりとやらないと、3年になってから辛くなると思います。

小野 広翔：この3年間はとても楽しかったです。いっぱい思い出作って楽しみましょうー。

上神谷世津人：私が一番最高だった行事は、修学旅行です。特に中華街での食事の時間が楽しかったです。

川木 陸真：学校が辛い時や大変な時は我慢して頑張ることも大切だけど、自分のために休むことも大切だと思う。

小松 莉久：3年生は1・2年生の復習をしながら授業が進むので、授業中に理解することが大切です!!!!!!

今野 颯良：1年生は先輩に、2年生は平一中の最高学年になるので、一中のスローガンのもと、頑張ってください！

作田 星也：1・2年生へのメッセージとしては、「日々の積み重ねを大切に！」ということです。

三本菅大祐：自分の行きたい高校に行けるように、今のうちから1・2年の復習をしておくといいと思います。

高萩 龍輝：3年生は最高学年で、1・2年生のお手本になる学年です。だからお手本になる生活を送りましょう。

高橋 諒：普段の授業をしっかりと受けていれば、絶対に学力が付きまします。授業を真面目に受けましょう。

中野 峻：1・2年生は、今習っているところを完璧にしないと3年生になってから大変なので、頑張ってください。

西山 黎：笑いあり、涙ありと、とても楽しく過ごすことができた3年間でした。



沼田 駿：3年生は全てが最後なので、行事をとことん楽しんで、勉強も悔いが残らないようにしましょう。

矢内 彩翔：私は1・2年生で全く勉強していないので苦勞しているのですが、今のうちに勉強した方がいいと思います。

矢吹 尋：3年生で最後の体育祭や音楽会になるから、皆で一致団結して、本気で臨めるからとてもいい。

伊藤 真央：今、3年生は勉強にとっても追われています。だから、今から勉強に全力で取り組んでください。

猪瀬 弥来：中学校3年間はあっという間なので、後悔しないよう、毎日楽しく過ごしてください。

木田 晏奈：私は、1・2年生の時にしっかりと成績を残しておけば良かったなと思い、少し後悔しています。

桑田 瑠捺：3年生がリードする行事は最高に盛り上がるので、3年生はリードを、1・2年生は土台となって!!

小林 朱莉：楽しく、うるさいクラスだったが、笑いあえるクラスだった。

坂本 詩菜：中学校の3年間はあっという間に過ぎます。ぜひ残りの学校生活を精一杯楽しんでください。

佐川 光由：1・2年生のうちからしっかりと勉強して、自分の志望校に行けるように頑張ってください！

佐藤さくら：みんなで思い出を作って「やるときはやる」とメリハリをつけて生活した方がいいと思います。

佐藤向日葵：3年生とは、しっかりと下級生のお手本となるような学年です。

白橋 美彩：今からでも遅くはない！ 3年になってから後悔しないために、授業・提出物は特に最優先・確実に!!

田高菜々実：部活も頑張るけど、今から復習や予習をする癖をつけておいた方が3年生になって苦勞しないよ！

長瀬 琴音：行事は3年生が中心となって盛り上げて、でもしっかりとすることはメリハリをつけて行動する。

名島 実季：その日の授業の復習はその日のうちに復習すること！ 今からでもまだ間に合いますよ!!

橋本 心菜：受験までまだ時間があるからといって遊んでばかりではなく、勉強しておいた方がいいと思います。

